

2023-2024 Título I Pacto entre escuela, padres y estudiantes

Escuela primaria del sur de Davis

La directora Kalisse Kelly



¿Qué es un pacto escuela-padre-estudiante?

Cada estudiante merece la mejor educación. Nuestro pacto anual escuela-padres-estudiante ofrece formas en las que podemos trabajar juntos para ayudar a nuestros estudiantes a tener confianza y estar preparados para su futuro. Este pacto nos guiará sobre cómo podemos trabajar juntos para...

- Ayudar a los estudiantes a alcanzar sus metas académicas.
- Centrarse en el aprendizaje de los estudiantes
- Explicar cómo los maestros y los padres pueden comunicarse sobre el progreso de los estudiantes.
- Describir las oportunidades para ser parte de la escuela.

Los pactos se desarrollan conjuntamente: Trabajar juntos es importante. Los padres y los maestros han trabajado juntos en este pacto para enumerar las formas en que podemos ayudar a los estudiantes. Nuestra escuela recibe dinero del gobierno federal bajo el Título I, Parte A de la Ley Every Students Succeeds para ayudar a los estudiantes a cumplir con los altos estándares del Estado e invita a los padres a ser parte de la comunidad escolar. Este pacto va con nuestra Política de participación familiar del campus y la Política de participación familiar del distrito

Los pactos construyen asociaciones Los adultos cariñosos son esenciales para ayudar a los estudiantes a aprender. Siempre estamos buscando voluntarios y, por supuesto, puede hacer arreglos para venir a observar las actividades del salón de clases. Este año, las condiciones de salud de la comunidad pueden cambiar la forma en que los adultos pueden ser voluntarios y visitar la escuela; sin embargo, estamos comprometidos a construir una asociación con todos los padres y familias. Estos son algunos de los eventos principales en los que podemos asociarnos para ayudar a los estudiantes a aprender y mostrarles que nos preocupamos por su educación.

Sneak-a Peek, Math-O-Ween, mantas y libros, tiempo para niños pequeños, conferencias de padres y maestros (con cita previa), clases de empoderamiento de padres en línea por AISD y eventos regionales divertidos y gratuitos para las familias. Los tiempos de ayuda serán disponible para los padres que deseen obtener más información sobre el autoservicio para padres, navegar por el sitio web de AISD, la aplicación de AISD, Seesaw, Canvas y más. Para obtener más información, comuníquese con el enlace de participación familiar, Diana Golesta dgolesta@aisd.net o 682-867-3800

Comunicación sobre el aprendizaje estudiantil en South Davis y otros enlaces para usted

- [Enlace-Portal de autoservicio para padres](#)
- [Enlace-Informes de progreso y boletas de calificaciones Calendarios](#)
- Conferencias de padres y profesores:
Comuníquese con el maestro de su hijo para programar una cita antes del [dojo de clase](#), Email-[Direcciones de correo electrónico del personal de South Davis](#), o 682-867-3801
- [Enlace-Siga al sur de Davis en Facebook](#)
- [Enlace-El sitio web del sur de Davis](#)
- [Enlace-Direcciones de correo electrónico del personal de South Davis](#)
- La APLICACIÓN AISD de [Google Play](#) o [Tienda de aplicaciones](#)
- El Distrito Escolar Independiente de Arlington
- [La página de apoyo familiar de AISD](#)
- [Menús del sur de Davis](#)
- [Solicitud de voluntariado](#)
- [Biblioteca pública de Arlington](#)
- [Banco de alimentos del condado de Tarrant](#)
- [Misión Arlington](#)
- [Despensas móviles de Arlington Charities](#)
- <https://www.211texas.org/>

OBJETIVOS

Sabemos que tiene metas para su estudiante y nosotros también. Brindamos un excelente plan de estudios y enseñanza para ayudar a su estudiante a cumplir con los altos estándares del Estado. El maestro de su hijo estará encantado de mostrarle qué materiales y programas usamos.



District Goal

AISD students will graduate exceptionally prepared for college, career, and citizenship.

Objetivos de South Davis:

100% de los estudiantes estarán en el nivel de grado en todas las áreas de contenido antes de ser promovidos cada año.

100% de los estudiantes estarán preparados para graduarse a tiempo y aspirar a la educación superior después de la graduación.

El 100% de los estudiantes alcanzarán su máximo potencial académico y continuarán mostrando el progreso de un año cada año.

100% de los estudiantes se involucrarán en actividades extracurriculares y participarán en actividades de participación familiar.

100% de los estudiantes dejarán South Davis como aprendices independientes y de por vida.

Áreas de enfoque de aprendizaje del campus:

Algunas de nuestras áreas de enfoque académico son: hechos u operaciones matemáticas, vocabulario, fluidez de lectura, pensamiento crítico, resolución de problemas y tecnología. Estos se están enfocando en nuestras noches familiares.

Nuestros estudiantes merecen la mejor educación. Juntos, los maestros, padres y estudiantes de South Davis nos comprometemos a apoyar el aprendizaje de los estudiantes de las siguientes maneras:

Los maestros apoyarán el aprendizaje de los estudiantes al:	Los padres pueden apoyar el aprendizaje de los estudiantes al:	Los estudiantes pueden apoyar su propio aprendizaje al:
<i>Brindando un lugar seguro y cómodo salón de clases para que los estudiantes aprendan.</i>	<i>Asegúrese de que los estudiantes hagan las tareas asignadas.</i>	<i>Leer durante 30 minutos al día, todos los días fuera de la escuela.</i>
<i>Comunicarse con los padres sobre las calificaciones y preocupaciones de los estudiantes.</i>	<i>Verifique las calificaciones del estudiante en Parent Self-Serve una vez por semana.</i>	<i>Dar lo mejor de sí en la escuela todos los días.</i>
<i>Proporcionar instrucción de alta calidad.</i>	<i>Comuníquese directamente con el maestro a través de Class Dojo.</i>	<i>Hacer cualquier tarea asignada.</i>
<i>Satisfacer las necesidades socioemocionales y académicas.</i>	<i>Atendiendo virtual y presencial Reuniones y eventos escolares.</i>	<i>Pedir ayuda cuando sea necesario.</i>